
« Je voulais vous alerter et vous faire partager mon désespoir et ma colère concernant la nouvelle politique de 
transport de TANGO concernant la ligne 12 qui dessert Poulx.

Jusqu'au 28 Août 2022, cette ligne de bus desservait admirablement notre village à raison d’un bus par heure 
et permettait de se rendre à Nîmes sans prendre notre véhicule dans un contexte d'économie d'énergie et pour 
le bien de l'environnement, nous pouvions saluer l'initiative.

Quel ne fût pas mon étonnement en découvrant les nouveaux horaires, de constater avec effroi, que TANGO 
avait supprimé tous les bus entre 9h et 13h, soit cinq heures de creux. 

Par contre, deux bus se suivent à 13h et 13h20 ?????

J'ai donc appelé Tango et une charmante dame m'a expliqué que c'était pour l'environnement ! 

Mais selon elle, rien n'était perdu car nous pouvons appeler une navette « Allô Bus »  deux heures avant 
notre déplacement pour qu’elle vienne nous chercher et nous conduire jusqu'aux lignes T2 ou T4 à Paloma, en 
oubliant de nous préciser qu'il fallait se rendre à un point de ralliement. 

Bonjour le gain de temps, passer de 40mn pour se rendre à la gare (en plein centre-ville) à un temps 
indéterminé, je suppose que c'est le progrès.

Je me pose la question de savoir si Poulx ne serait pas la variable d'ajustement permettant d'ajouter des lignes 
de bus supplémentaires sur Nîmes.

Merci beaucoup aux responsables qui ont pris cette décision et à notre municipalité qui comme d’habitude n’a 
rien anticipé  et a laissé faire»

Marc DELUCHAT

Pour faire part de vos réclamations signez les pétitions :
Change.org et/ou petitionenligne.fr
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Retrouvez ce bulletin 
dématérialisé et interactif 

Sur notre site internet 
à compléter et à retourner 

par E-mail 

Bulletin d’adhésion - 2022
Nom : ... ........................................................................................Prénom : ............................................................. 

Adresse :  ............................................................................................................................................................................................ ..       
...................................................................................................................................................................................
Tél :              .............................................................. E-mail. :  .................................................................................................
Fait à Poulx, le :..........................................................  Bon pour souscription : Oui - Non

Adhésion : 20€
Bulletin à découper et à retourner au siège de l’association

Octobre 2022

Au cœur de Poulx n°10
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Paroles de Poulxois...

VOUS AVEZ DIT GASPILLAGE D’ARGENT PUBLIC ?...

La rentrée est faite, l’été est passé et il est temps pour nous de vous informer sur les agissements de notre 
municipalité.

En début d’été nous avons été conviés par le maire et son adjoint,  en mairie pour nous annoncer que le projet 
de la salle socioculturelle était abandonné.

Les raisons invoquées : 
	 -	Retrait	financier	des	collectivités	publiques,
 - Hausse des prix sur les matières premières.

Ces deux raisons sonnent le glas du projet selon nos élus.

A cela nous leur répondons, si vos actions engagées dans ce dossier depuis presque 3 ans, avaient été plus 
énergiques, nous n’en serions pas arrivés à cette triste solution pour nos associations.

Mais devant de telles réalités nous avons jugé que cette annonce était une sage résolution que notre groupe 
demandait  depuis de longs mois, au vu de l’évolution du contexte international.

Si nous avions été écoutés nous aurions peut-être pu  éviter les frais de dédit inhérents à cette opération à savoir  

190 000 euros d’argent public gaspillés,

1 M d’euros emprunté pour un projet annulé.

Nous rappelons aux poulxois qu’à cause de cette mauvaise gestion, nos impôts fonciers ont subi une 
importante hausse contrairement aux engagements pris pendant la campagne électorale.

Rappel :

Ils n’ont réuni  la commission municipale sur ce projet de la salle socioculturelle qu’une seule fois en 32 mois !

A	nouveau	par	manque	de	concertation,	d’efficacité	et	d’écoute,	nos	élus	de	l’équipe	majoritaire	dilapident	
nos impôts à tort et à travers !

A l’heure où il est demandé aux françaises et aux français 

de faire attention à leurs dépenses, 

leur gestion en la matière est quelque peu étonnante pour ne pas en dire plus !

RAPPEL : 
Nos colonnes vous sont ouvertes n’hésitez pas à nous transmettre vos articles.



BORNES DE RECHARGES VOITURES ÉLECTRIQUES

Vous avez vu cet été apparaître à l’impasse de la Lauze, une borne de recharge pour voitures électriques.

Il y a quelques mois l’élu en charge de ce projet Mr Poussin, nous avait informé de son intention d’en équiper 
notre village !

Nous lui avions dit alors la nécessité d’avoir une station à recharge rapide car ces bornes permettaient d’avoir 
des	utilisations	plus	nombreuses	et	plus	efficaces	pour	les	propriétaires	de	voitures	électriques.

En venant faire leur charge en 2 heures ils pouvaient, soit manger sur le village, soit se promener en consommant 
éventuellement chez nos commerçants.

Nous aurions pu avoir ainsi un bon retour sur investissement.

La réponse de l’élu à notre question fut « oui c’est prévu !.. » 

Notre groupe avait donc voté pour ce projet d’actualité. 

En fait la municipalité a installé une borne de chargement lente où il faut entre 6 à 8 heures pour charger son 
véhicule. 

Ce type de borne existant déjà chez presque tous les propriétaires de voitures électriques, ces bornes ne servent 
à rien.

Quelques milliers d’euros d’argent public jetés par les fenêtres (le coût exact ne nous ayant pas été communiqué 
malgré nos demandes) et 756 € de coût d’entretien annuel et surtout des places qui restent désespérément vides.

Encore un beau gâchis !

Quand on ne sait pas on écoute ou bien on ne fait pas, disait ma grand-mère !

INFO PRATIQUE : 

Bon à savoir, tous les propriétaires de voitures électriques ou hybrides peuvent 
prétendre à 2h00 de gratuité sur les parkings aériens d’Alès, Bagnols/Cèze, 
Pont ST Esprit, Sommières et surtout Nîmes où vous disposerez de 2h30 de 
gratuité.

Pour ce faire rendez-vous chez : SAT - Agate au 19 rue Trajan (04 66 84 06 34) 
de 8h30 à 12h30 du lundi au vendredi, avec votre carte grise au service municipal 
stationnement de la ville de Nîmes, pour retirer un disque vert horodateur et votre 
vignette à apposer sur votre pare brise. 

Merci	au	syndicat	mixte	d’électrification	du	Gard	(	s.m.e.g.	)	

 Encore un investissement mal pensé !...

Poulxoises Poulxois, 

Votre municipalité a emprunté 1 M € cette année pour le projet de la salle socioculturelle.  
Malgré l’abandon de ce projet, cet emprunt est maintenu.

Nous suggérons à nos élus en place les priorités suivantes. 

Pour le bien de notre village ! 

-	Planification	des	réfections	de	nos	chaussées	et	trottoirs	(ce qui aurait dû être fait depuis 
2016)	et	mise	en	œuvre	d’une	action	rapide	et	efficace	avec	coordination	par	quartiers	

- Végétalisation et embellissement des espaces publics et délaissés en bordure de voirie 

- Mise en place d’une politique énergétique ambitieuse sur les bâtiments publics et certains 
bassins de rétention des eaux pluviales par l’installation de panneaux photovoltaïques, 
rechercher les économies d’énergie (coupure éclairage public de 23h à 6h par exemple) 

- Développement des installations de vidéo-surveillance 

- Développement des aires de jeux d’enfants dans les quartiers ; toujours en concertation 
avec les riverains 

- Mise en place de sacs à déjections canines dans les points stratégiques de notre village  
et particulièrement au centre

Et bien d’autres suggestions que nous ne manquerons pas de vous soumettre... 

« Voilà, ce que nous, nous ferions »  

  Ce que nous ferions...

Nous  s a l u on s  l a  m i s e 
e n  p l a c e  d ’ u ne  nou ve l l e 
s i g na l é t i q u e  dan s  no t r e 
v i l l a ge ,  p l u s  l i s i b l e  e t 
p l u s  e s t h é t i q u e 


